町長賞

を養い、 修に出向きま 月5日から8月9日までの4泊5日の研 氷川丁りつった。 でる交流を深め、友好の条展に寄与し、併せてまちづくりのな係の発展に寄与し、併せてまちづくりのない。 川中学校・竜北中学校)による人材交流事川中学校・竜北中学校)と氷川町(氷中学2年生(女満別中学校)と氷川町(氷東好町を締結している北海道大空町の友好町を締結している北海道大空町の し、研修の目的などについて理解と となりました。事前に4回の学習会を開催 係の発展に寄与し、併せてまちづくりの担を舞台に中学生による交流を深め、友好関この事業は、雄大な自然が広がる北海道 北海道では、まず道東地区の世界遺産で 氷川町内の中学生16 、北海道や大空町のことを学び、

流氷館・網走監獄博物館など施設見学もた。また、道立北方民族博物館・オホーツ ある知床の大自然や、摩周湖に触れ ッま

中学生同士の交流が深まりま 大空町では、中学生・保護者との交流会 体験など大空町の大自然を満喫

in 氷川

16人と交流しました。町の中学生8人が来町し、氷川町の中学生7月30日から8月1日まで、北海道大空

験などを行い、立神峡里地公園氷川町では、大野窟古墳見学 会では、初体験の流しそうめ ションなどを行 んなどを食べ

▲初めての流しそうめん!

とを生か-

第5回

ができたようでした。 は、ご家族のご好意によりいろい 翌日の午前中に、立神峡での自然学習や



▲大自然の中でのカヌー体験

をま

北海道だな!と思いました。 野田大きさも熊本とは比べ物にならなの車窓から見えるのはほとんどがのする満別空港に着き、バスに乗って るようでした。 神々カがでてきて、僕達が北海道に来て ・知床クルージングで、ヒグマを見

り、会えなくてもずっと友達でいたいです。した。手紙やメールのやりとりをしたり、電話で話したますが、研修旅行中にできた絆を大切にしようと思いま・大空町団員とこれから会う機会はあんまりないと思い 神 久 侑紀 (氷川中学校)

田中 萌絵 (氷川中学校)

もう、真っ暗だっ

平木 たので

|圭 (氷川中学校)

い」、「またいつか会いたい」と思うくらい楽しく交流がらえて本当に良かったし、「これからもずっと友達でいってした。みんな優しくて、面白い人ばかりでこの人達というんな話をして楽しませてくれたのは大空町の団

知里(氷川中学校)/らい楽しく交流が出

ないほどとても長かったです。 田上健太郎 (氷川中学校)ました。それに、まっすぐな道路ものびていて、先が見えの面積がとっても広く、熊本の畑とは大きさが全然違い●熊本とは違い北海道がとても広く感じました。まず、畑

よく考えて生活していたんだなと思いました。楽器もした。アイヌ民族は、まわりで生活している動物のこと北海道ではアイヌ民族の文化が大切に受け継がれてい 彩夏 (竜北中学校) していたとこ

刀の大群など野生の動

物を見

聖菜 (竜北中学校)

ジングがありました。

気温や文化や食事や

てもの

ものすごい景色で感動した。奥田 啓寿(氷川中学)自然遺産の知床はそこに入った瞬間から涼しさが,絵八ガキで見たような景色が広がっていた。貴重:北海道は、田畑も広く、道も広くてまつすぐで、テ

啓寿 (氷川中学校)間から涼しさがあっ

。北海道での体験を友達などに話然など、たくさんの体験をできた僕は、北海道研修で熊本にはない.

慧 (竜北中学校)

「暑い!」の2つです。夏に北海道だったので、全然北海」、北海道に着いてすぐ思った事は、「ここが北海道?」

いる実感がわきません

することの大切さなどを学びました。僕は、この北海道研修で決まり・ルー 流についても学びまし研修を終えて北海道の た。この学んだことをこれから自然・文化・歴史を学び、人との 広田 悠(氷川中学校) '今後は、学んだこいを守ること、な

裕大(氷川中学校)

活動することでジ

理奈(ジュアリーダー八代農社験を今後の活動に生か)

多くの体験をすることが出来たし、

信をつけるい貴重な数

杉谷

朱里 (氷川中学校)

心から思

▲交流と絆を深めました

歓迎して

●オシンコシンの滝が思った以上にきれいでした。あらた

礼 (氷川中学校)

のにも驚きま

ならないほど大きく、さすがんどが畑ばかりで、その畑の上乗って目的地までの間、バス

野田翔太郎(氷川中学校)らないほど大きく、さすが

●北海道の自然の雄大さを学びま

大晴 (竜北中学校)

大好きな

宮田

龍介(氷川中学校)、野生の動物を見るこ

。車の中から、鹿の



in

大空





▲「ゲゲゲの鬼太郎」氷川町商工会



▲ビアガーデン会場は満席でした

作品に、

24日には、天候が心配されましたが、花火大会に品に、審査員の皆さんは頭を悩ませていました。

約500発の花火が氷川町の夜空を美候が心配されましたが、花火大会も無

ラーエネルギーを活用したものもあり、レベルの高テーマにどの団体も製作されていました。中には、ソ

、ルの高い

した。

し り た。 23

現在の社会情勢や環境問題、話題の人物などをに。恒例の造り物大会には、10基の出展がありま23・24日、地蔵まつり&造り物大会が開催され

事に開催され、

しく彩りま

ンプラリ 皮切りに、

プラリー抽選会なども開催され大勢の人で賑わいまいりに、ひのきみ太鼓の演奏、カラオケ大会、スタス、氷川中生徒によるよさこいソーラン踊りの発表をまた宮原振興局駐車場では、ビアガーデンが開催さ







▲「ワールドカップ パウル君」西上宮アワーズ



▲「サムライジャパン4年後を占う」 語る会



▲「エイリアン」ファーストチーム



▲「不況の波を乗り切れ!GO.GOキティ」 ディサービス木香





▲「ふくろうと仲間たち」 伝承館陶芸クラブ

た、独自の文化なのだと思いました。いました。これは、方言ではなくアイヌ民族が作り上げます。しかも、北海道の地名は全てアイヌ語で付けられてき北海道では、アイヌ民族のアイヌ語という言葉があり